

Et, en recevant cette lettre, en assistant à ces communions, en pensant à l'action exercée par Dieu sur les âmes qu'il visite, en nous rappelant l'amour de prédilection de Dieu, en voyant l'immense besoin de grandes et saintes vocations qui se fait sentir, nous nous disions qu'il est impossible que la source des saintes générosités soit tarie...

Et vous, jeunesse chrétienne, jeunes gens dévoués, pieuses jeunes filles, sous les yeux desquels ces lignes iront s'égarer peut-être et qui êtes honorés de ces aspirations saintes que saint Paul éprouvait, lorsqu'à la vue d'Athènes païenne, il sentait son âme comme bouillonner, *ne résistez pas au Saint-Esprit*, écoutez l'appel divin.

Que vous vous dirigiez vers les séminaires où se recrute le sacerdoce, ou dans les noviciats, pépinières des Congrégations religieuses, ou que vous vous sentiez appelés à faire l'œuvre de Dieu en travaillant dans le dévouement à quelque'une de ces œuvres laïques mais surnaturelles qui s'efforcent de reconstruire les anciennes institutions religieuses fauchées par la tempête, si Dieu vous invite au sacrifice de votre existence, et si votre cœur est généreux, allez, le bien à faire est immense ; allez, Dieu vous sera en aide ; allez, et ne renvoyez pas à plus tard. C'est aujourd'hui même que Dieu vous appelle.

Une prière eucharistique

LE 22 novembre dernier, sur la présentation de Mgr Douais, évêque de Beauvais, le Saint-Père Pie X accorda de son propre mouvement, 300 jours d'indulgence à la prière suivante :

“ O Jésus, vrai Dieu et vrai Homme, ici présent dans la Sainte Eucharistie, humblement prosterné devant Vous, je Vous adore en union avec tous les fidèles de la terre et les saints du ciel ; et, pénétré de reconnaissance pour un si grand bienfait, je Vous aime de tout mon cœur, ô Jésus, infiniment parfait et infiniment aimable.

“ Accordez-moi la grâce de ne jamais Vous offenser aucunement, et, après avoir profité ici-bas de votre présence eucharistique, d'aller jouir avec Marie de Votre éternelle et bienheureuse présence au ciel. Ainsi soit-il.”